Neues Ärzte-Duo in Reinheim

Der Allgemeinmediziner Abrar Mirza und der Kardiologe Aram Muradian übernehmen Praxis von Dr. Jürgen Dörfel. Dr. Mirza betreibt bereits das MVZ des Kreises in Babenhausen.

Von Melanie Schweinfurth

REINHEIM - Die internistische Praxis von Jürgen Dörfel sicherte über Jahrzehnte die hausärztliche Versorgung in der Reinheimer Kernstadt. Zum 1. Januar 2021 übergibt Dörfel seine Praxis an den Facharzt für Allgemein- und Notfallmedizin, Abrar Mirza, und an Aram Muradian, Facharzt für Innere Medizin und Kardiologie mit Zusatzbezeichnung Notfallmedizin und spezielle internistische Intensivmedizin.

Die beiden Ärzte wirken bereits seit einigen Jahren in der Region. Abrar Mirza betreibt das Medizinische Versorgungszentrum (MVZ) des Kreises in Babenhausen. Aram Muradian war bis zu dessen Schließung im St. Rochus-Krankenhaus in Dieburg als Oberarzt der Intensivstation und als niedergelassener Kardiologe tätig.

Nachdem der Kreistag die Einrichtung eines MVZ oder einer hausärztlichen Zweigpraxis für Reinheim beschlossen hatte, begleitete die Geschäftsführerin der Medizinischen Versorgungszentren im Kreis und Betriebsleiterin der Kreiskliniken, Pelin Meyer, die Gespräche zur Praxisübernahme.

"Wir freuen uns über die für Reinheim optimale Nachfolgelösung für die Praxis von Dr. Dörfel", sagt Meyer. "Die Einrichtung von Medizinischen Versorgungszentren begreifen wir stets als letztes geeignetes Mittel zur Sicherstellung hausärztlicher Versorgung in den Kreiskommunen." Die Lösung mit Beteiligung der MVZ-Verantwortlichen der Kreiskliniken begrüßt auch Reinheims Bürgermeister Manuel Feick (SPD). "Ich bin dankbar, dass wir es in dieser aktuell schwierigen Zeit gemeinsam geschafft haben, die hausärztliche Versorgung sicherzustellen und das bisherige Angebot der Praxis sogar noch ausgeweitet werden kann." Die gemeinsamen Anstrengungen der vergangenen Monate seien erfolgreich gewesen.

"Wir nehmen mit großem Engagement unsere Arbeit in Reinheim auf und sind sehr gespannt auf unsere Patienten", teilt das Ärzte-Duo Mirza und Muradian mit. Sie betonen, dass sie am Standort in Reinheim eine renommierte Arztpraxis übernehmen. Mit den Neuerungen können sich die Patienten behutsam vertraut machen. Denn Jürgen Dörfel und seine Nachfolger wollen einen sanften Übergang organisieren. "Es ist ein gutes Signal für meine Patienten, dass es jetzt weitergeht", sagt Dörfel, der nach der Praxis-Übergabe zunächst noch tageweise im neuen Versorgungszentrum tätig sein wird.

Quelle: https://www.echo-online.de/lokales/darmstadt-dieburg/kreis-darmstadt-dieburg/kreis-darmstadt-dieburg/neues-arzte-duo-in-reinheim 22670030